

ABSTRAK

Putri Rahmawati, 1810310047, “Penerapan Media Manusia Dan Lingkungan Untuk Meningkatkan Motivasi Belajar IPA Kelas V di MI NU Raudlatas Shibyan 02 Peganjaran Bae Kudus”, Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2022.

Latar belakang penelitian ini adalah kurangnya motivasi belajar peserta didik dalam proses pembelajaran. Oleh karena itu diperlukan media pembelajaran yang efektif dapat meningkatkan motivasi belajar peserta didik. media pembelajaran yang dimaksud yaitu media pembelajaran manusia dan lingkungan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas penerapan media manusia dan lingkungan untuk meningkatkan motivasi belajar IPA kelas V di MI NU Raudlatas Shibyan 02 Peganjaran Bae Kudus. Jenis penelitian ini termasuk *experimental reseach* dengan desain penelitian *pre-exsperimantal desaign* berbasis *intact-group comparison*. Lokasi penelitian di MI NU Raudlatas Shibyan 02 Peganjaran Bae Kudus. Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi berperanserta, wawancara, kuesioner (angket), dan dokumentasi. Teknik sampling yang digunakan yaitu *nonprobability sampling* dengan jenis *sampling purposive*, atau pengambilan sampel dengan pertimbangan tertentu. Populasi penelitian ini adalah seluruh peserta didik kelas V yang berjumlah 40 peserta didik. Sedangkan sampel yang digunakan hanya 30 peserta didik yang diambil dari populasi dengan pertimbangan peserta didik yang aktif selama pergantian tahun ajaran baru. Sedangkan pengujian hipotesis komparatif dilakukan dengan menggunakan uji *paired samples t-test*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata motivasi belajar peserta didik menggunakan media OHP berkategori “sedang” dan motivasi belajar peserta didik menerapkan media manusia dan lingkungan berkategori “tinggi”. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak, yang berarti motivasi belajar peserta didik dalam pembelajaran IPA menggunakan media manusia dan lingkungan lebih tinggi dibandingkan media *Over Head Proyektor* (OHP)

Kata kunci: *Media Manusia dan Lingkungan, Motivasi Belajar, dan IPA.*